

# **FECODE CON EL GOBIERNO DEL CAMBIO, EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN Y EL MAGISTERIO COLOMBIANO**

Hace cinco meses FECODE logró con el Gobierno del Cambio del Presidente Gustavo Petro y la Vicepresidenta, Francia Márquez, un Acuerdo que abordó positivamente las peticiones del magisterio con soluciones de corto, mediano y largo plazo, estableciendo claros mecanismos para su implementación. Entre los puntos ya resueltos, en desarrollo y/o cumplimiento del Acuerdo, destacamos la expedición del decreto de nivelación salarial, la definición concertada del cronograma y los criterios para la próxima convocatoria de ascensos y reubicaciones, la presentación e impulso del Proyecto de Ley Estatutaria de la Educación, el tratamiento directo al caso de las primas territoriales y el funcionamiento regular de la Comisión de Seguimiento a los Acuerdos. Además, en la ley de presupuesto para 2024 se fortalece la inversión social y se incrementan sustancialmente los recursos para la educación.

Aún hay acuerdos pactados por cumplir, urge definir el futuro de los servicios médico asistenciales para el magisterio y sus familias, algunas Mesas de Trabajo no han sido instaladas y otras, como las sectoriales para la reforma constitucional del Sistema General de Participaciones no alcanzan el ritmo requerido, razón por la cual hemos exigido celeridad y presencia de funcionarios con capacidad de decisión para superar las dificultades. Nuestros requerimientos han sido atendidos y esperamos que la política de diálogo y concertación del Gobierno Nacional, posibilite seguir avanzando en el fortalecimiento de la Educación Pública como derecho y en el respeto y garantía de los derechos del magisterio para la dignificación de la labor docente.

Por otra parte, rechazamos el sistemático y permanente ataque de la oposición que, sin propuesta o argumento, más que la defensa a sus propios intereses arrecia la campaña de sabotaje a las reformas propuestas por el Gobierno Nacional en el Congreso de la República, haciendo eco a las presiones del gran capital y sobre todo, del sector financiero que ha

usufructuado la mercantilización de la salud y las pensiones, así como del gran empresariado que no escatima en la diversificación de las tácticas de pauperización laboral de la clase trabajadora, para maximizar su capacidad de acumulación; situaciones que se suman a la persistente ofensiva mediática que apunta a la desestabilización, el establecimiento de la posverdad y la generación de una permanente zozobra, con el fin de gestar descrédito por el Gobierno Nacional y su importante avance en materia de garantías para consolidar la justicia social tan anhelada. El Órgano Legislativo, elegido para discutir y definir respuestas frente a las apremiantes necesidades de la población, no puede reducir su papel al simple bloqueo de las iniciativas gubernamentales.

Por eso, no solo ratificamos nuestro respaldo al Presidente de la República, sino que saludamos su iniciativa de dialogar con todos los gremios y con los voceros de la oposición, en la búsqueda de un gran Acuerdo Nacional que permita avanzar en la búsqueda de la paz, la democracia y la justicia social que anhela el pueblo colombiano.

## **COMITÉ EJECUTIVO**

**DOMINGO JOSÉ AYALA ESPITIA**  
Presidente

**LUIS EDGARDO SALAZAR BOLAÑOS**  
Secretario General